



Ensemble pour vivre une retraite en bonne Santé !

Les organisations syndicales CGT, FO, CFTD, SUD et UNSA Santé & Sociaux Public et Privé appellent les personnels des établissements du sanitaire, du médico-social et du social à se mobiliser massivement avec toute la population dès le 7 mars et à multiplier les actions, initiatives, assemblées générales partout sur le territoire dans les services, et la grève.

Le 7 mars doit être une véritable journée morte à l'hôpital public et dans les établissements du sanitaire, du médico-social et du social.

Dans nos secteurs d'activités hautement féminisés, il faut se saisir également du 8 mars, journée internationale de lutte pour les droits des femmes, pour rendre visibles les conséquences particulièrement graves de ce projet pour elles.

La population soutient les revendications des organisations syndicales qui s'opposent au recul de l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans et à l'allongement de la durée de cotisations. 9 travailleurs sur 10 rejettent la réforme, 2/3 de la population adhèrent aux mobilisations actuelles pour faire reculer le gouvernement sur son projet particulièrement délétère.

Les propositions alternatives que nos organisations syndicales respectives ont formulées sont toutes restées lettre morte. Il est temps que le gouvernement prenne en compte les revendications portées avec opiniâtreté par nos organisations et les agent·e-s, salarié·e-s de la Santé et de l'Action Sociale.

Déterminé·e-s et mobilisé·e-s pour le retrait de ce projet de loi qui pour, les professionnel·le-s de nos secteurs d'activités aux métiers très pénibles, est d'autant plus irrecevable .

Ensemble, dès le 7 mars, mettons un coup d'arrêt à ce projet de réforme des retraites inacceptable !